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蒋孝严题词黄帝故里：“寻根溯源 万流归宗”

“拔地而起”的郑州令人惊艳

“这次来参加拜祖
大典，我是带着心愿而
来，期盼炎黄子孙能够
同心协力，期盼两岸合
作实现双赢。”昨日，在
参加黄帝故里拜祖大典
后，中国国民党副主席、中
国台商发展促进协会理事
长蒋孝严先生欣喜不已。

“我上次来距离现
在有三年多的时间，郑
州发展得更加好，甚至
令人惊艳，很多的建筑
上次都没有看到。”“郑
州的发展变化像是‘拔
地而起’，灿烂夺目。”采
访中，蒋孝严非常看好
郑州的发展前景，并表
示，“河南与台湾的合作
可以从很多方面来切入，
可以来琢磨，我想大家共
同来努力”。

9时20分许，进入拜祖内场后，蒋孝
严一行在祈福树前作短暂停留。

粗壮的树干上，金黄的树叶在阳光
下通透晶莹，每个祈福牌上都写着美好
的话语，每个祈福牌上都寄托着一个个
美好的心愿。

在工作人员的指引下，蒋孝严和夫
人蒋黄美伦坐在书桌旁，分别在祈福牌
上现场题写心愿。

蒋孝严在祈福牌上写下的是“和平
发展 两岸双赢”。

蒋黄美伦在祈福牌上写下的是“世
界和平 和平统一”。

新
闻
现
场

新
闻
现
场

谈感受：
“拔地而起”的郑州灿烂夺目

昨日的拜祖大典结束之后，蒋孝严接受了
新闻媒体的采访。“能够参加此次拜祖活动我内心
感到非常高兴，今天参与的人很多，整个仪程都非
常顺利，也非常圆满。”蒋孝严说。

“事实上，郑州我曾经来过多次，然而每次
看到的景象都不同，在这里，每次我都能看到新
变化、新气象。”言及至此，蒋孝严感触颇深，“河
南在历史上原是一个经历坎坷的省份，但改革
开放后的发展速度有目共睹，尤其是郑州，像是

‘拔地而起’一样，灿烂夺目，令人惊艳。”

谈合作：
未来在农业领域有广阔的合作空间

谈到未来台湾与河南的合作前景，蒋孝严
说，河南历史悠久、文化厚重、经济社会发展态
势良好应该在台湾进行大力推介，让更多的台湾
企业和民众了解河南、把握河南投资兴业的机遇。

他表示，除了加大经济领域和文化领域的
合作之外，河南是农业大省，双方未来在农业
领域还有广阔的合作空间，比如，可以在河南省
建立两岸农业合作试验区、台湾农民创业园等，
双方可以作进一步的努力。

谈发展，蒋孝严情真意切：“同为炎黄子孙，
彼此血脉相连。两岸合作、和平发展、实现双赢，
是未来两岸关系应当走的一条道路。”

“这是我第一次来参加拜祖大典，很激动，真的很激
动！”加拿大潮商会会长、香港悦富集团有限公司董事
长林少毅出生于广东惠来县一个普通家庭，长大后前往
香港谋生，后旅居加拿大，先后创办了香港悦富集团有
限公司、香港广丰实业有限公司和汕头经济特区松山火
力发电厂有限公司等企业，可以说是白手起家。谈起对

河南的印象，他说感受很深，发现郑州发展比想象中更
快、更好，建设水平在中国北方城市中实属少见。随着
产业转移的加快，河南在劳动力、投资环境等方面的优
势将更加明显。

他表示，今后将更多地关注河南，期待能找到合作点为
中原发展出力。

“这是一场中国的盛会，把世界的华人华
侨都融合在一起。”美中国际商会会长王智文
是第一次来新郑，这次参加拜祖大典，他从纽
约带来了12人的代表团。

“这次过来，其实是带了项目的，希望能够深
入了解这片土地，有机会在 这里投资。”王智文说。

计划带过来哪些项目？王智文透露，希
望通过他们的努力，在这里建立一个新的消

费方式，“我们的愿望是把西方的消费方式
引领过来，中国人的消费方式比较城市化，
人们喜欢在城里扎着，在城里购物、娱乐、休
闲，美国人的消费观念不同，如果我们的消
费能够转移到郊区，城市就不会那么拥挤
了。”王智文表示，希望这个建议得到当地政
府的支持，双方共同努力，一起引领大家改
变消费方式。

王智文（美中国际商会会长）

十分看好中原的潜力 希望能在这里投资

上午9时许，在讲解员的引领下，蒋
孝严偕夫人蒋黄美伦一行抵达黄帝故里
景区汉阙处。

此时，前方的黄帝故里祠东侧，一张
铺着红色台布的书桌早已安放完毕，笔
墨纸砚一应俱全。

9 时 05 分，从此经过的蒋孝严为黄
帝故里题词：“寻根溯源 万流归宗。”

题词黄帝故里：
“寻根溯源 万流归宗”“

”
林少毅（加拿大潮商会会长、香港悦富集团有限公司董事长）

今后将更多关注河南 找到合作点为中原发展出力
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